

Fachdienst: 61
Iris Grau

Neustadt a. Rbge., 24. April 2018

Sitzung

Ortsrat Mardorf am 08.05.2018

Bekanntgabe:

Glascontainer an der Weißen Düne

Die Glascontainer an der Weißen Düne stehen nach der Rodung der Düne sehr präsent da, sind verschmutzt und ungepflegt. Ein Versuch, sie auf die andere Wegeseite zu schaffen, ist bisher gescheitert. Nun führt die Entsorgungsfirma an, sie könne mit ihren Fahrzeugen auch den jetzigen Standort nicht mehr erreichen. Die Container wurden seit über einem Jahr nicht mehr geleert und quellen über. Die neu geschaffene Zuwegung ist nur für den Notfall gedacht und nicht dauerhaft mit schweren Fahrzeugen zu befahren.

Herr Grages, Naturpark, hat einen Standort weiter Richtung Meerstraße, im Seitenraum zwischen Parkplatz und Strandweg vorgeschlagen. Dieser Standort wäre in jedem Fall gut zu erreichen, sowohl für die Entsorgungsfirma als auch für Bürger, die dort ihren Glasmüll entsorgen möchten. Lediglich diejenigen, die am Strand oder auf dem Uferweg aus Glasflaschen trinken und diese wegwerfen möchten, haben dann einen weiteren Weg zurück zu legen. Außerdem ist der Standort vom Uferweg aus nicht sofort sichtbar.

Nach Einschätzung von Herrn Grages entsorgen die Strandbesucher ihren Müll in erster Linie in den dort vorgehaltenen Abfallbehältern. In den großen Glascontainern befindet sich vermutlich hauptsächlich Müll des Kiosks, von Anwohnern sowie des DLRG-Stützpunktes. Diesen Nutzern ist zuzumuten, den etwas weiteren Weg zurück zu legen. Tatsächlich war auf den ersten Blick erkennbar, dass neben Sektflaschen auch Gurkengläser, Paprikagläser und Ketchupflaschen im Container lagern. Diese sind vermutlich nicht von Strandbesuchern.

Der Verlagerung der Glascontainer an die Badestraße wurde unter der Bedingung zugestimmt, dass es sich um einen Versuch handelt und nach Ablauf der Saison Resümee gezogen wird.

Im Auftrag

Iris Grau

